

de Lourdes. Les novices ont eu la délicate attention de fabriquer des linges d'autel pour les églises et chapelles pauvres du diocèse.

* * *

A LA MAISON VICARIALE ET A L'HOPITAL.

Chacune de ces institutions présentent à Mgr l'Archevêque, pour les missions pauvres, un vase sacré qu'elles font accompagner de ce compliment :

Respectueusement offert à

MONSEIGNEUR L. P. A. LANGEVIN, O. M. I.

par les Sœurs de la Charité,

pour les Pauvres Missions où

JESUS demande un CALICE pour S'IMMOLER.

Maison Vicariale.

19 Mars 1902.

* * *

AU JARDIN DE L'ENFANCE (PETITS GARCONS).

“Unis ensemble pendant la Neuvaine, que vous voulez bien nous permettre de faire à vos pieuses intentions, nous demandons au Bon Dieu de vous conserver encore Sept fois sept ans, de couronner vos nombreuses œuvres d'un plein succès, et surtout de résoudre à une heureuse solution l'entreprise si urgente : l'Education et l'Instruction des Enfants Galiciens.”

* * *

AU COLLÈGE.

Séance académique très intéressante malgré le sérieux des travaux de la docte académie française qui nous a servi ce délicieux